

NP 6/24 | Copa de España de Montaña
XIX Subida Los Loros

Sergio Fuentes disputará este sábado la XIX Subida Los Loros

28/5/20234

El piloto de Candelaria hace un paréntesis en su programa en el Campeonato de Canarias de Rallies de Asfalto (CCRA) para afrontar una cita a la que le tiene un gran aprecio: la Subida Los Loros. Esta prueba figura en el calendario de la Copa de España de Montaña (CEM) y tomará la partida con un Mitsubishi Lancer Evo IX.

Sergio Fuentes, segundo clasificado en el Campeonato de Canarias de Rallies de Asfalto transcurridas tres pruebas de este certamen, hace un alto en el camino para disputar una cita en la que, siempre que puede, intenta participar. El de Candelaria se lanza a la edición número diecinueve de la Subida Los Loros, evento que este año está incluido en la Copa de España de Montaña.

Organizada por sus buenos amigos del Club ProGT Arafo, tomará la partida con el Mitsubishi Lancer Evo IX que, para esta destacada ocasión, le ha cedido su amigo Pedro Pérez. Por delante, y fruto de su categoría nacional, Sergio Fuentes tendrá un total de cinco mangas, el equivalente a unos 40 kilómetros cronometrados sobre el perfecto estado en el que siempre se encuentra la popular carretera TF-523.

“Surgió la idea y hemos querido aprovecharla. Estar haciendo carreras y sumando kilómetros siempre viene bien”, apunta el piloto de MotorValle Rally Team. “Competir en la Subida Los Loros siempre es especial y, después de hablar con Pedro Pérez y de valorarlo todo, estaremos con su Mitsubishi Lancer Evo IX”, avanza el tinerfeño. “La semana que viene competiremos en Lisboa con un Renault Clio Rally5, y aunque los vehículos en poco o nada se parecen, siempre es bueno estar con el casco puesto”, subraya el vigente campeón provincial e insular de rallies en Tenerife.

La Subida Los Loros, con sus 8,1 km de recorrido y sus más de 600 m de desnivel, celebrará en la jornada del viernes sus verificaciones previas, acciones que tendrán lugar entre la Avenida de España y la Estación TITSA de Arafo. Al día siguiente, la competición arrancará con la manga de entrenamientos libres desde las 9:30 h, dando paso a una sesión más de entrenamientos oficiales y a las tres mangas de carrera de las que consta esta prueba de montaña.

El equipo MotorValle Rallye Team cuenta con el apoyo de Reparaciones MotorValle, AutoGas, Ayuntamiento de Candelaria, Transportes Dapial, 4T Motor, ATR Performance, Giet Canarias, MGV Representaciones, Repuestos Anaga y la FIASCT.